

El Colegio lucentino presenta la novela «El abogado de pobres»

J. M. G. • original



Ir a De Tapas de ABC Córdoba

Su autor, Juan Pedro Cosano, ha sido el ganador del V Premio Abogados de Novela

En un acto organizado por el Colegio de Abogados de Lucena, se presentó ayer la novela «El abogado de pobres», del escritor jerezano Juan Pedro Cosano, ganadora del V Premio Abogados de Novela, que convocan conjuntamente el Consejo General de la Abogacía Española, la Mutualidad de la Abogacía y Ediciones Martínez Roca.

En el transcurso del acto, el decano de los letrados lucentinos, Juan González Palma, que se refirió a Cosano como «abogado antes que cualquier otra cosa», señaló que los lectores encontrarán en este libro «una novela apasionante, con todos los ingredientes de un “bestseller” de calidad».

De otra parte, el historiador, novelista y articulista de ABC Córdoba, José Calvo Poyato, encargado de la presentación, indicó que la novela de Juan Pedro Cosano «me atrapó desde las primeras páginas y no me soltó hasta concluir las últimas».

Destacó Calvo Poyato de «El abogado de pobres» su originalidad, su impecable documentación histórica, o la capacidad narrativa del autor y su profundo conocimiento de la historia de Jerez, donde se desarrolla la trama, del derecho español durante el antiguo régimen y de la historia de España en el siglo XVIII.

Origen del turno de oficio

Su protagonista es un abogado de pobres, figura histórica antecesora del actual abogado de oficio, que tiene que enfrentarse a varios casos de corrupción, robo y falsificaciones, abusos de poder y manipulación de la Justicia, en alguno de los cuales estarán implicados algunos de los personajes más importantes de la ciudad.

Juan Pedro Cosano Alarcón (Jerez, 1960) es titular del bufete jurídico Cosano y

<http://sevilla.abc.es/andalucia/cordoba/20140627/sevp-colegio-lucentino-presenta-novela-20140627.html>

Asociados, S. L. P., en Jerez de la Frontera. Es autor de las novelas «Hispania» y «Las muertes pequeñas» y del poemario «La noche calma y otros poemas».

El premio, uno de los mejor dotados en lengua castellana, con sus 50.000 euros para la novela ganadora, contó en esta edición con 91 novelas desde España y distintos países iberoamericanos.